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会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ5月第二例会にお越し
いただきました。お忙しいところ会員の皆様にはご出
席いただき誠にありがとうございます。
　ここのところ寒暖の差が大きく風邪をひいている
方が大いいようです。体調管理には充分お気を付け
下さい。5月より9月まではクールビズということで行
いたいと思いますので宜しくお願い致します。
　さて、おとといのクラブ研修会には大勢の会員にご
出席いただき誠にありがとうございました。講師の中
村靖治様には千葉という遠方よりお越しいただき、
高柳ガバナーノミニ―への励ましのお言葉、米山奨
学記念にまつわるお話をはじめとしてのロータリーの
見識、又、ロータリアンとしてのありかた、人生の歩み
方にいたるなど、多岐にわたっての有意義な研修をし
ていただきました。懇親会では皆、和気あいあいのう
ちに楽しいひと時を送ることが出来ました。早朝に御
帰りになるにもかかわらず二次会には遅くまでお付
き合いいただき恐縮した次第です。益々のご活躍を
お祈りしたいと思います。
　ところで、日曜日に東松山の紫雲閣でライラデーが
開催されました。高校教諭の豊田隆雄様の“歴史認
識の違いをどう乗り越えるか”という演題で基調講演
の後、大東文化大学、大妻女子高校の学生さんとロ
ーテックスの皆さん30名くらいが熱心に討議し発表
されました。お互いに、文化、スポーツ等を通して交
流したり、現地に行き直接、見たり、聞いたりして友交
を深めることなどが大切という意見が多く出されてい
ました。坂本元彦ガバナーエレクトよりロータリーは
国際平和の為様々な人と交流してほしいという総評
がありました。
　本日は、久しぶりの会員卓話です。貴重な富士山

登山の体験談をお話しいただけるようで楽しみにし
ています。金井義幸会員この後、宜しくお願い致しま
す。それでは、これで本日の会長の時間を終わります。
ありがとうございました。
幹事報告　　　　　　　　　　　巴　高志幹事

1.ハイライトよねやま170
2.本庄観光協会より理事会・総会開催のお知らせ
3.ガバナー月信Vol11
会員増強奨励賞　　　　　　　井河彰久委員長

　皆様のおかげで素晴らしいバッチを頂まして有難
うございます。本来ならば矢島会長がいただく物だと
おもいますが遠慮なくいただきます。
地区・委員会報告
国際奉仕部門　　　　　　　金井義幸副委員長

　皆さんこんにちは、書き損葉書での切手の購入の
お願いです。20日が締切りとなっております、目標金
額を達成したいと思いますので宜しくお願い致します。
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編集後記
　5月13日、第三回情報研修委員会・三年未満委員会合同情報集会
が埼玉グランドホテル本庄で開催されました。
　講師は昨年9月第2例会の卓話でお世話になりました国際R第
2770地区パストガバナー元RI研修リーダー中村靖治様です。参加会
員は25名で参加者全員が勉強になり感銘されたとのお言葉をいただ
きました。

卓話　　　　　　　　　　　　　金井義幸会員
　富士山登山についてお
話を致します。商工会議
所青年部は50歳が卒業
で、先年3月末日で卒業致
しました。最終年度の年に
竹並研修委員長が富士
山に登りたいという事で、

例会として企画しました。家族の方も参加され総勢
56名バス2台で行って参りました。最初にお話します
が最悪の日に行ったのですね、ご来光は見えなくて、
雨風は強くて頂上は体感でマイナス5～6°の大変寒
さの中でした。24日に本庄を7時に出発し10時半頃
スバルラインの5合目に着きまして、1時間ほど身体を
ならしまして登山が始まりました。当初、明日は天気
が悪い予報が有りましたがなんとかなるだろうと、運
が良ければご来光が拝めるだろうと私は思いながら
登り始めました。5合目から6合目は簡単なルートで1
時間ぐらいのハイキングコースで上に登るにつききつ
くなります。当日は6合目に泊まる班と7合目、そして、8
具目に泊まる班が有りまして、私は8合目に泊まる班
でした。実際11時過ぎに5合目を出発して8合目に着
いたのは6時半過ぎでした。経験した事が無かった
のですが3,000m過ぎたあたりから頭が痛くなり酸
欠ぎみで携帯用の酸素をすいながら登りました。メン
バの中に接骨院の方が居まして先生方を連れて来
ていましたので宿ではマッサージを受けていました。
8時には寝たのですが、次の日ご来光を見る予定で
いましたから2時には山小屋を出発しなければなら
ないのですが山小屋のおじさんが一番悪い日に来た
ねと言われ、その中でも7～8人は山頂でご来光を見
たくで出かけました。8合目から頂上まで2時間半ぐら
いで5時前には着いたそうですがご来光は拝めず雨
風は強くて山小屋は開いてなくて、居る場所が無くて
寒くてそうそうに6時過ぎには帰って来ました。私と何
人かとで山頂を目指して登ろうと7時に出発し9時過
ぎに山頂に着きました。山頂を一周するのをお鉢巡り
と言いますか、お鉢巡りには1時間半ぐらいかかりま

す。残念でしたがお鉢巡りはしませんでした。富士山
は9つの岳がありまして剣ヶ岳が最高峰で3,776m
あります。また、チャレンジしてご来光を見て、お鉢巡
りをして、剣ヶ岳3,776mで写真を撮るのが私の願い
です。実は8合目から頂上に行く開いだに一番きよつ
けろと言われている雷がなったのですね、下から雷が
くるのですね、かくねる所が有りませんから地面にへ
ばり付くのです、20分ぐらい動けなかったです。本当
に怖かったです。山頂でラーメンを食べてビールを飲
んで下山しました。下山は修行の容にきつかったです、
天気は悪くて下界は見えない中じゃり道をただ下っ
ていくだけなのですね、何の楽しみも無く4時間下る
だけでした。また富士山には登ってみたいと思います
し、7月1日には山開きされます機会がありましたらチ
ャレンジしたいと思います。ご清聴ありがとうございま
した。
ニコニコBOX
加藤玄静パストガバナー
　新会員並び会員研修会の企画ありがとうございま
した。会長・幹事、戸谷委員長・飯塚委員長ご苦労様
でした。
春山茂之パスト会長
　小学校の検診のため早退します。
金井義幸会員
　本日は、卓話をさせて頂きます。よろしくお願いします。
矢島淳一・巴　高志・今泉憲治・下山正男・
高柳育行・渋谷修身・岡崎正六・佐藤賀則・
渋澤健司・茂木　正・竹並栄一郎・福島文江・
五十嵐敦子・戸谷清一会員
￥17,000
出席報告

次回プログラム発表
　　卓話例会
　　5月22日（木）12時30分～
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75名 9名 66名 36名 69.7％
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